

mais sept d'entre elles sont cosmopolites et les deux autres appartiennent à l'Espagne, soixante-deux enfin lui sont communes avec la Sicile, mais il en faut déduire cinquante-sept qui sont cosmopolites. Toutes les autres, au nombre de plus de cent cinquante, appartiennent à l'Espagne.

(*A suivre*).

E. PÉLAGAUD.

L'INTERMÉDIAIRE LYONNAIS

DEMANDE

LOGIS DU ROI CHARLES IX A LYON EN 1564? — Lors de leur séjour à Lyon, au mois de juin 1564, Charles IX, la Reine-Mère et leur suite logèrent dans la rue Saint-Jean.

Peut-on indiquer avec précision le nom du propriétaire qui eut l'honneur, fort coûteux et gênant, de recevoir les royaux visiteurs et la maison (ou son emplacement actuel) où s'accomplit cette fastueuse réception?

V. DE V.